

## LA LETTRE de l'ASGRA

Newsletter N°1-2020



Nous avons préparé, objectif 31 mars, la première diffusion de notre **Lettre aux Adhérents de l'Asgra**. Le premier billet introductif à cette newsletter est mort-né, victime collatérale du Covid-19.

J'évoquais l'année 2020 qui serait encore, pour tous les membres de l'ASGRA, encore copieuse avec une offre sportive et ludique intéressante, puisqu'entre **le 17 mars et le 7 octobre**, vous pourriez exercer vos talents sur 31 parcours de notre région Auvergne-Rhône-Alpes, en individuel ou en équipe. Et voilà que les événements se sont précipités. La première compétition organisée à Valence Saint Didier réunissait 138 participants avant que le Président Emmanuel Macron limite, le jeudi 12 mars à 20 heures, les manifestations à 100 personnes. Qu'à cela ne tienne, avec le Golf de Valence nous primes les décisions adaptées aux directives : limitation à 96 personnes, suppression du buffet au trou n°9, annulation de la remise des prix et du cocktail pour minimiser les risques de contact, consignes de prudence édictées (fin des bises amicales, etc.). Mais samedi 14 mars à 19h45, la messe était dite, tous les golfs fermaient à compter du lendemain matin et pour une période indéterminée.

Nous devons tous remiser nos clubs de golf et nos envies d'en découdre sur des fairways que le printemps précoce nous proposait.

Notre calendrier de rencontres démarrera dès que possible. Peut-être pourrons nous revenir auprès des clubs qui devaient nous recevoir en mars et en avril. Pour l'instant c'est une période de black-out des clubs et pour toutes et tous de confinement.

Il serait inutile d'épiloguer davantage sur le sujet, rythmée par les décisions gouvernementales successives et qui vont dans le sens de notre survie, notamment pour nous toutes et tous qui sommes Séniors et particulièrement exposés (es).

Il y a d'autres points à évoquer :

En 2020 le nombre de clubs adhérents augmente de 2 avec le Golf de Flaine et un grand retour, qui nous fait énormément plaisir, celui du Golf Club de Lyon et ses deux beaux parcours et des amis (es) que l'on retrouve avec joie !

Notre organisation actuelle s'appuie sur les correspondants ASGRA dans les clubs et notre site seniorsgolfeursrhone-alpes.org. Nous avons décidé de compléter ce dispositif en lançant la lettre de l'ASGRA qui s'adresse directement à vous. Nous espérons que format et contenu vous plairont. Il s'agira de flashes à parution régulière qui vous informeront sans attendre le rapport d'activité de l'assemblée générale qui n'a lieu qu'une fois dans l'année et en présence d'un public de qualité certes, mais restreint !

Pour terminer ces premiers mots du Président de cette première newsletter, je voudrais rendre hommage à l'action de mon prédécesseur Jean-Noël BRIDON, qui a consacré tant de temps et d'énergie pour faire vivre l'ASGRA. Il continuera au sein de notre Comité Directeur à apporter son aide et ses compétences comme son prédécesseur Patrick GEFRIAUD. Merci à vous deux.

**Michel SERVY**

Président de l'ASGRA

[Cliquez pour découvrir le Comité de l'ASGRA](#)



**De nouveaux clubs nous rejoignent**

**Golf Club de Lyon**

**GCL, le grand retour !**



Un grand club revient à l'ASGRA. Il permettra aux adhérents de retrouver ce parcours historique de notre région



### **Golf de Flaine - Les Carroz**

#### **Flaine...tout schuss à l'Asgra !**

Nouveau club en 2020. Il n'y aura pas de compétition à Flaine cette année



## ***Le séjour ASGRA automne 2020***

### ***4 golfs d'exception en Côte d'Amour***

C'est en Côte d'Amour, dans le secteur La Baule-Guérande, que se déroulera cette année, du 27 septembre au 2 octobre, le voyage d'automne de l'ASGRA. Au programme, la découverte (ou redécouverte) de 4 parcours d'exception : le prestigieux Golf Barrière de La Baule, les links du golf de Saint-Jean-de Monts, le magnifique Domaine de la Bretesche (classé parmi les plus beaux de France avec son château) et le Golf Club de Nantes dans son écrin d'arbres centenaires. Le tout agrémenté de la découverte de quelques tables régionales dans une ambiance décontractée

Le dossier complet du programme et les modalités d'inscription en cliquant sur le lien...

**LA BAULE/GUERANDE**  
DU DIMANCHE 27 SEPTEMBRE AU  
VENDREDI 2 OCTOBRE 2020



[Cliquez pour le découvrir et vous inscrire](#)



## ***Journées studieuses pour les responsables***



Demier acte avant l'ouverture de la saison des compétitions, les journées « Responsables ASGRA », destinées à informer et former les relais de l'ASGRA au sein des Amicales Seniors des clubs, se sont tenues le 18 février au golf de Mionnay et le 27 février à Aix-les-Bains.

Novices pour la plupart, mais aussi accompagnés (es) de quelques anciens (es), ils et elles ont été accueillis (es) par Michel Servy. Christine Habègre, Secrétaire de l'ASGRA, a animé la session de formation, avec le soutien de Jean Pierre Magnon, le capitaine des jeux.

De la sorte, les responsables ASGRA des clubs ont-ils pu se familiariser avec le « kit responsable ASGRA », véritable boîte à outils des tâches dont ils et elles ont la charge, comme la transmission des inscriptions aux compétitions par exemple, et qui en font les rouages indispensables de l'organisation ASGRA.

## Le site de l'ASGRA

ASGRA  
1 avenue adolphe max 69005 lyon  
[asgrha@gmail.com](mailto:asgrha@gmail.com)

Cet e-mail a été envoyé à {{ contact.EMAIL }}  
Vous avez reçu cet email car vous vous êtes ou avez été adhérent de l'ASGRA.

[Se désinscrire](#)

Envoyé par  
 **sendinblue**

© 2020 ASGRA